Excélsior Sección: Portada, Nacional 2024-01-11 02:35:08

379 cm²

Página: 1, 4

1/3

MC OFICIALIZA A SU PRECANDIDATO PRESIDENCIAL

Se registra Álvarez Máynez; descarta dividir voto opositor

POR ENRIQUE SANCHEZ Y KARLA MÉNDEZ

Arropado por liderazgos de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez se registró como precandidato a la Presidencia, en relevo de Samuel García, quien desistió el 1 de diciembre para continuar al frente del go-

bierno de Nuevo León.

3Q DESTINO

En la sede nacional del partido, el aún coordinador de la bancada na-

ranja en la Cámara de Diputados rechazó que llegue a dividir el voto de la oposición.

"A ella (Xóchitl Gálvez) la han destruido desde dentro la vieja política, el PRI y el PAN; yo no estoy en la posición de dividir a una oposición que está divida", señaló.

Ayer, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, criticó la forma en que MC destapó a Álvarez Máynez, pues
consideró que, en el mensaje que compartió el martes
en redes, García se asumió
como líder del movimiento y
dictó el camino a seguir.

PRIMERA I PÁGINA 4

NIEGA DIVIDIR VOTO OPOSITOR

Álvarez Máynez ya es precandidato oficial

EL DIPUTADO suple a Samuel García como abanderado de MC para la Presidencia

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

esanchez@glmm.com.mx Arropado por la dirigencia y liderazgos de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez se registró ayer como precandidato a la Presidencia, en relevo de Samuel García, quien desistió de su precandidatura el

pasado 1 de diciembre, para continuar al frente del gobierno de Nuevo León.

En la sede de su partido, el aún coordinador de los dipu-



Página: 1, 4



tados naranjas en San Lázaro se lanzó contra la llamada vieja política, cuyos representantes, dijo, no sólo bajaron a Samuel García de la contienda, sino buscan imponer las mismas prácticas del pasado. En este sentido, negó que llegue a dividir el voto de la oposición.

"A ella (Xóchitl Gálvez) la han destruido desde dentro la vieja política, el PRI y el PAN, yo no estoy en la posición de dividir a una oposición que está divida.

"Yo no hice que se fueran gobernadores a cambio de embajadas, que entregaran sus estados a cambio de embajadas; el que le quitó dos votos para la fiscal en la Ciudad de México, los que se han dividió una y otra vez. Yo le tendré un respeto total a las otras candidatas, nuestro contraste no estará basado en descalificaciones personales, sino en proyectos y en lo que representamos", apuntó.

También negó que llegue en desventaja a la contienda por no haber hecho precampaña.

Sobre la declaración del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, quien dijo que con el destape de Máynez Movimiento Ciudadano cayó en la "banalidad", el zacatecano manifestó su respeto.

"Tiene mi respeto y espero ganarme su voto, su confianza y su respaldo", sostuvo.

Sobre esto mismo, el dirigente nacional de MC, Dante Delgado, consideró que el mandatario jalisciense ya "pintó su raya" del partido.

"Él ha dado muy buen resultado, pero él ya marcó su raya y nosotros dijimos que respetábamos su decisión".

¿Estos señalamientos podrían causar un rompimiento con el grupo Jalisco?, se le preguntó. "No, al contrario, vea todos los que estuvieron aquí, con ellos hay un gran respeto e integración, hay una articulación y, además, de parte de nosotros siempre habrá un gran respeto al trabajo del gobernador", señaló.

Asimismo, rechazó que el anuncio hecho por el gobernador de Nuevo León el pasado martes deba considerarse un "destape" o una "designación", porque ese mensaje fue autorizado por los órganos de dirección del partido que, una hora antes, determinaron la procedencia de esta precandidatura. Sin embargo, durante el evento, el líder de MC evitó alzar la mano del precandidato,

Dante Delgado anunció que será el próximo 20 de enero cuando la Asamblea Nacional Electoral ratificará la candidatura presidencial de Jorge Álvarez.

EJES DE CAMPAÑA

Durante su mensaje, Álvarez Máynez desglosó los tres ejes de lo que definió como el "México Nuevo":

México con prosperidad, a favor de mantener e incrementar los programas sociales. Lograr un México de igualdad y combatir la inseguridad.



Foto: Mateo Reyes

Álvarez Máynez recibió la constancia de precandidato.





Excélsior Sección: Portada, Nacional 2024-01-11 02:35:08

379 cm²

Página: 1, 4

3/3



Foto: Mateo Reyes

Jorge Álvarez Máynez, precandidato de MC a la Presidencia de la República, con Samuel García, gobernador de Nuevo León, quien se bajó de la contienda en diciembre pasado.



107 cm²

Página: 35



EL FINANCIER

Álvarez Máynez como candidato. absurdo: Alfaro

LAURO RODRÍGUE GUADALAJARA

ras el anuncio acerca de que Jorge Álvarez Máynez es el precandidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia de la República, el gobernador Enrique Alfaro Ramírez se dijo en desacuerdo y criticó la decisión.

Detalló que sostiene su postura marcada hace seis meses cuando decidió no competir por la candidatura presidencial. Mientras en Jalisco se sentaron "las bases para hacer un proyecto de alcance nacional, competitivo, serio, basado en la idea de los buenos gobiernos, de la política como instrumento de transformación", en Movimiento Ciudadano "usan la idea de lo nuevo para disfrazar lo absurdo", reprochó.

Asimismo, desconoció y reprobó que Samuel García Sepúlveda, gobernador de Nuevo León, se asuma como el líder del partido y haya sido él quien hiciera el anuncio del destape de Álvarez Máynez.

"AyerquevielanunciodeSamuel García desde Nuevo León destapando a Jorge Álvarez como candidato a la Presidencia de México, no lo podía creer. En una mesa con botana y cerveza, el gobernador se asumía como líder de nuestro movimiento y nos dictaba instrucciones sobre el camino a seguir. Quienes usan la idea de lo nuevo para disfrazar lo absurdo, los que nos metieron en el callejón de la banalidad, el callejón de la no política, no son los líderes de este proyecto ni mucho menos del movimiento social que construimos en Jalisco".

Además, encargó a los líderes del partido a nivel local analizar la situación y tomar decisiones.



APUESTA. El diputado ya se registró como precandidato.

